

**Antrag vom Dezember 2020**

## **Lüften I: Nachrüstung von Luftfiltern in städtischen Gebäuden**

### **Antrag**

Der BA 14 bittet die Stadtverwaltung alle öffentlichen Gebäude und Dienstgebäude der Landeshauptstadt München in Berg am Laim, angefangen von der kleinsten Kindertagesstätte bis hin zum technischen Rathaus in der Friedensstraße, im Hinblick auf Nachrüstbarkeit von bestehenden Belüftungsanlagen gemäß den Anforderungen der Bundesförderung für die Corona-gerechte Auf- und Umrüstung von raumluftechnischen Anlagen zu überprüfen und dieses Ergebnis dem Bezirksausschuss vorzustellen.

### **Begründung**

Nach aktuellem Kenntnisstand werden Corona-Viren in großem Maßstab durch Tröpfcheninfektion und über Aerosole übertragen. Das ist potentiell auch bei einigen anderen Krankheiten der Fall. Daher wird grundsätzlich eine gute Lüftung der Räume mit möglichst hohem Außenluftanteil empfohlen. Damit wird die Virenlast im Raum durch die Zufuhr von gefilterter und aufbereiteter Außenluft und durch den Abtransport belasteter Raumluft verringert. Hierzu können raumluftechnische Anlagen beitragen.

Johann Kott  
Fraktionssprecher

Thomas Höhler  
Initiative  
Fraktionssprecher